





2. Komponen afektif menggambarkan perasaan dan emosi seseorang terhadap suatu produk atau merk. Perasaan dan emosi tersebut merupakan evaluasi menyeluruh terhadap objek sikap. Afektif mengungkapkan penilaian konsumen terhadap suatu produk apakah baik atau buruk, disukai atau tidak disukai.
3. Komponen konatif adalah komponen ketiga dari sikap yang menggambarkan kecenderungan dari seseorang untuk melakukan tindakan tertentu yang berkaitan dengan objek sikap.

Teori tersebut membagi sikap menjadi 3 komponen, yang mana ketiga komponen tersebut jika dikaitkan dengan penelitian ini yaitu komponen kognitif yang menggambarkan pengetahuan dan persepsi dari nasabah tentang produk pembiayaan *murābahah bi al-wakālah* di BMT UGT Sidogiri Capem Krian, komponen afektif yang menggambarkan perasaan emosi dan penilaian nasabah terhadap produk pembiayaan *murābahah bi al-wakālah* di BMT UGT Sidogiri Capem Krian, dan komponen konatif yang menggambarkan kecenderungan nasabah untuk melakukan tindakan menggunakan produk pembiayaan *murābahah bi al-wakālah* di BMT UGT Sidogiri Capem Krian.

Melihat dari teori tersebut dan dikaitkan dengan kenyataannya di lapangan maka yang paling banyak adalah komponen konatif. Alasannya yaitu karena dari semua nasabah BMT UGT Sidogiri Capem Krian yang berprofesi sebagai pedagang di pasar banyak yang telah menggunakan produk pembiayaan *murābahah bi al-wakālah* di BMT UGT Sidogiri Capem Krian. Jadi, mereka benar-benar melakukan pembiayaan *murābahah bi al-wakālah* di









Pada kenyataannya kebanyakan seseorang mengkonsumsi atau menggunakan produk pembiayaan tanpa mengetahui itu halal atau haram. Karena yang penting yaitu mereka bisa mendapat pinjaman uang yang dibutuhkan dengan cepat. Maka dari itu teori perilaku konsumen muslim sangat penting untuk diketahui, dipahami dan dipraktekkan dalam kehidupan nyata atau sehari-hari.

Melihat kenyataan di lapangan bahwa nasabah yang memutuskan untuk menggunakan produk pembiayaan *murābahah bi al-wakālah* di BMT UGT Sidogiri Capem Krian sesuai dengan teori yang telah di jelaskan di atas. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pada penelitian ini, perilaku nasabah sudah mencerminkan perilaku konsumen muslim.

Berdasarkan teori-teori yang telah dikemukakan di atas, kenyataan-kenyataan yang telah terjadi di lapangan dan juga dari hasil uji simultan F maka pada penelitian ini sikap dan lingkungan sosial mempengaruhi keputusan nasabah untuk menggunakan produk pembiayaan *murābahah bi al-wakālah* di BMT UGT Sidogiri Capem Krian. Sehingga dapat dilihat dari hasil uji simultan (bersama-sama) F yang menunjukkan bahwa variabel sikap dan variabel lingkungan sosial berpengaruh terhadap variabel keputusan dengan nilai sebesar 0,000.